

ESPOSA DEL PRESENTADOR DE «MUNDO POP» GRABA SU PRIMER DISCO

GONZALO Garcíapelayo se ha convertido, en los últimos meses, en un hombre popular, gracias a su espacio semanal en pantalla dedicado, por las «Tele-Revistas» de la sobremesa, a la música «pop». En estos momentos llega a nuestras páginas en compañía de su mujer, Tessy, que es conocida por su presentación como cantante. Hablo con ambos en la intimidad de su hogar. ¿Te ha incitado a cantar el hecho de estar Gonzalo muy metido en el mundillo musical?

—Este que ahora he sacado es mi primer disco, pero no es la primera vez que canto. Empecé a hacer discos hace muchos años, en Francia donde gané un concurso de debutantes.

—¿Es que vivías allí?

—Sí. He vivido en Saint Etienne durante cuatro años.

—¿Llegaste a cantar profesionalmente?

—Sí, canté con una orquesta, generalmente canción latina y temas de Yvonne Vartan y Marino Marini. Gonzalo me dice que ella no puede beneficiarse de sus programas de radio y televisión, por encontrarse los mismos en otro tipo de programas.

—Sin embargo, supongo que te va bastante, ¿no?, el que puedes promocionar tus discos incluyéndolos en el repertorio utilizado en sus programas sean amigos de Gonzalo. ¿O es que esto no tendrá nada de divertido?

—El trabajo de Gonzalo puede ayudar en este sentido, posiblemente.

—En este disco de presentación aparecen temas conocidos de artistas extranjeros que han sido muy populares, ¿seguirás en esta línea o vas a grabar, en adelante, canciones tuyas?

—Canciones mías no tengo idea de grabar, por lo menos por ahora. Podría escribir posiblemente la letra, pero no crear la música.

—¿Lo intentarías si vieras que grabar temas como los de ahora no marchaba como tú deseas?

—De no prosperar con esta línea, trabajaría con autores jóvenes, nunca con los consagrados.

—De verdad, Tessy y Gonzalo, ¿no será todo esto un intento para ver unos resultados, sin intención de insistir en busca del triunfo, al no necesitar la canción como medio de vida?

—No, no se trata de una experiencia aislada, de un disco para ver qué pasa, ya que he firmado el contrato por cinco años, a razón de dos discos al año. En otras palabras, no es un contrato que se le haya firmado a un amigo, por mí, sino algo serio, y porque yo, como artista, interesaba a la casa de discos.

—¿Trabajarás a base de galas o solamente te dedicarás a grabar discos?

—Las galas estarán en función de cómo marchen los discos.

Hablamos de su vida familiar, de los años que llevan casados.

—Nos casamos hace ocho años, y somos padres de dos hijos: Iván, de siete años, y Vanessa, de cinco.

En el presente reportaje sólo nos acompaña la pequeña, ya que el niño se encuentra ausente.

—¿Os gustaría que se dedicasen a la música?

—Los dos escuchan música durante todo el día. Desde luego, quisiéramos que estudiaran música, para ello les hemos comprado este piano.

Me despido. Les deseo muchos éxitos a ambos.

Texto y fotos:
JOSE ANTONIO DE LAS HERAS



Gonzalo Garcíapelayo, presentador del espacio semanal «Mundo "pop"», que se emite los martes en «Tele-Revista», con su esposa, Tessy, que ahora se lanza al mundo de la canción.



Tessy y Gonzalo se casaron hace ocho años y son padres de un niño y una niña, Iván, que no estaba el día que se hizo este reportaje, y Vanessa, de cinco, que aparece con sus padres en esta fotografía.



Tessy, que vivió en Francia durante muchos años, empezó allí a cantar y ganó, incluso, un concurso de debutantes. Sin embargo, ésta es la primera vez que graba un disco.